

Ärztliche Bescheinigung für den Zoll

Name: _____

Geburtsdatum: _____

Anschrift: _____

führt aufgrund einer pharmakoresistenten Epilepsie oder einer anderen angeborenen Stoffwechselerkrankung eine ketogene Ernährungstherapie durch.

Die ketogene Ernährungstherapie ist eine sehr fettreiche, kohlenhydratarme und eiweißbilanzierte Ernährung. Eine konsequente Durchführung nach den ärztlichen Vorgaben ist zwingend erforderlich und für den Erfolg der Therapie sehr wichtig.

Damit die medizinische Ernährungstherapie auch im Ausland weitergeführt werden kann, muss die oben genannte Person folgende Produkte der Firma Nutricia Milupa GmbH mitführen:

Außerdem werden medizinische Produkte zur Messung des Ketonspiegels, sowie spezielle kohlenhydratarme Lebensmittel benötigt.

Unterschrift und Stempel des betreuenden Arztes

To whom it may concern.

_____ (name) is on a ketogenic diet due to a drug-resistant epilepsy or another inherited metabolic disease.

Ketogenic diet therapy is a very high-fat, low-carbohydrate and protein-balanced diet. A consistent implementation according to the medical specifications is imperative and very important for the efficiency of the diet therapy.

To keep on diet abroad, the person identified above needs following products by Nutricia Milupa GmbH:

It is also necessary to have special medical products for the measurement of ketones and special carbohydrate-reduced food.

Signature and stamp (Attending physician)